



# Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



## Mit dem Siegel der Ewigkeit

**„In ihm seid auch ihr, die ihr das Wort der Wahrheit gehört habt, nämlich das Evangelium von eurer Seligkeit – in ihm seid auch ihr, als ihr gläubig wurdet, versiegelt worden mit dem Heiligen Geist, der verheißt ist, welcher ist das Unterpfand unsres Erbes, zu unsrer Erlösung, dass wir sein Eigentum würden zum Lob seiner Herrlichkeit.“**

**Epheser 1,13-14**

Wenn die LKWs auf unseren Straße Zoll entrichtet haben und gründlich untersucht worden sind, dann werden sie versiegelt. Das Staatssiegel, die Plombe zeigt an, dass hier der Staat mit seiner Macht gehandelt hat, dass hier die staatlichen Organe tätig geworden sind. Dieses Siegel darf dann nicht eigenmächtig gebrochen werden, sondern erst wenn es bestimmungsgemäß soweit ist.

Paulus deutet mit seinem Bibelwort ein großes Geheimnis für uns an. Wir werden von Gott selbst versiegelt, in dem Augenblick, wo wir uns ihm anvertrauen. In dem Augenblick, wo wir einmal in unserem Leben uns ehrlich und konsequent dazu entschließen, wir wollen zu Jesus Christus gehören, wir wollen auf ihn vertrauen, wir glauben, dass er der Sohn Gottes ist, wenn wir das mit ganzem Ernst in unserem Herzen sagen, dann

werden wir von Gott angenommen und bekommen das Recht, Kinder Gottes zu sein.

Auf unsere Bekehrung zu Gott hin, antwortet Gott mit der Wiedergeburt. Wir bekommen ein neues Leben, ein neues Wollen, ein neues Ziel in unserem Leben. Wir finden gewissermaßen in unsere ursprüngliche Heimat zurück, wir finden Sinn und Erfüllung in Jesus Christus.

Das Siegel Gottes ist ein Geheimnis. Früher wurden Briefe versiegelt, ein Siegelring drückte das Wappen des Königs in den erhitzten Wachs, mit dem der Brief verschlossen wurde. Jesus Christus ist Gottes Siegelring und der heilige Geist ist der Wachs, in dem das Bild Christi in uns geprägt wird. Die Versiegelung ist ein feierlicher Akt, mit dem Gott deutlich macht: Auf unser Bekenntnis hin gehören wir endgültig und unwiderruflich zu ihm. Wir sind nun eingebürgert in die Ewige Welt. Wir sind Eigentum Gottes. Wir sind aufgenommen für immer in die Familie Gottes. Wir sind Erben in dieser Familie, wenn wir in das andere Leben nach unserem irdischen Leben gehen, dann bekommen wir unser Erbe ausgehändigt, ewige Freude und Gemeinschaft mit Gott unserem Herrn und Schöpfer. Ein Leben ohne Leid, ohne Schmerz, ohne Tod, ohne Kampf, ohne Grenzen.

Das wurde bereits angedeutet in dem Wort aus Johannes 1,12: **„Wie viele ihn aber aufnehmen, denen gab er Macht, Gottes Kinder zu werden, denen, die an seinen Namen glauben, die nicht aus dem Blut noch aus dem Willen des Fleisches noch aus dem Willen eines Mannes, sondern von Gott geboren sind.“**

Paulus spricht vom Geist als Unterpfand. Normalerweise gibt man einen Pfand, um damit zu beweisen, dass man ernsthaft vorhat es einzulösen. Entsprechend teuer und wertvoll ist das Pfand. Bei Gott ist es Gott selber, der Heilige Geist der sich zum Pfand gibt. Er selber steht mit seiner ganzen Person dafür ein, dass wir sein Eigentum sind und er uns sicher nach Hause bringen wird. Im Hebräerbrief (12,2) heißt es dann auch:

**„Jesus Christus ist der Anfänger und Vollender unseres Glaubens.“** Der Heilige Geist wird uns als Anzahlung gegeben. Wer eine Anzahlung macht, verspricht damit, dass er den vollen Kaufpreis bezahlen will. Er meint es ernst. So will uns Gott auch all seine Herrlichkeit schenken. Er meint es ernst.

Alles hängt nun davon ab, dass wir das Evangelium von Jesus Christus hören und annehmen. Erst wenn wir das Geschenk annehmen gehört es uns.



**5 x die Woche *neu!***





# Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



## Wenn Du weiterkommen willst

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

### Mein Motto dabei ist:

**Information  
nicht  
Manipulation!**

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hilfen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

Mario Proll  
Praunheimer Weg 99  
60439 Frankfurt Main  
Festnetznummer:  
069 1381 6301  
Handy: 0152 04 86 58 48  
Email: [Mario.Proll@hotmail.de](mailto:Mario.Proll@hotmail.de)



**5 x die Woche *neu!***

